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II~ I,if 68 der Beilagen zu den 5ter..0p;r~r'hisch('n Protokollen des Nationalrates· 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

Nr.1-1.-(6IJ· 

1977 ~D4- 19 
ANFRAGE 

der Abgeordneten BRANDSTATTER 

und Genossen· 

an den Bundesminister fUr Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Maßnahmen zur Verhinderung von Waldbränden 

In diesem FrUhjahr hat es bedauerlicherweise bereits 

mehrere Waldbrände gegeben. So mußten am Schneebel~g 

27 Feuerwehren mit 280 Mann, verstärkt durch 2 Hubschrauber 

der Gendarmeri~einges~tzt werden, um eine Katastroph~· 

gr8ßerenAusmaßes zu verhindern. Die Feuerw~hrmänner u~d 

Gendarmen sind bei solchen Bränden immer wieder gr8ßten 

Gefahren ausgesetzt. Es ist ein dringendes Gebot alles 

zu unternehmen, um gefährliche Waldbrände zu verhindern. 

Denn über die Tatsache hinaus, daß wertvoller Waldbestand 

vernichtet wird, besteht fUr die L8sch- und Rettungsmann

schaften ein beßonders hohes Risiko. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

mini$erfUr Land- und Forstwirtschaft folgende 

A n f ra g e : 

1) Sind Sie bereit, .etwa durch Plakataktionen und anderen 

geeigneten Informations mi tte Zn die (}ffen tlichke i t über die 

rvaldbrandgefahrenj insbesondere in den gefährdeten 

Gebieten, aufmerksam zu machen? 
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~)WeZche M~gZichkeiten sehen Sie, um im Sinne einer 

Kooperation der beide.!' Waldbrandbekämpfung einge

setzten PerBon~n entsprechendeSchuZungen d~rchzu

führen? 

3) Welche M8gZichkeiten ~ehen Sie, Katastropheneinsatz

plane ausarbeit~n zU lassen, die bei den Bezirka

hauptmannschaften, der Gendarmerie und der Feurwehr 

aufliegen, um einen raschen koordinierten Einsatz 

zu el'm8glichen? 
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